

Chant pour les départs de Jean-Luc et Athanase
sur l'air de Le Roi Arthur

**1. Voilà 7 ans qu'Jean-Luc est là, oui déjà !
Il nous a partagé sa foi, oui ma foi !
Par lui nous avons appris
A vivr' la simplicité
Et aussi la complicité**

**Pour avoir partagé sa joie Ah ah !
Et aussi de nombreux repas Miam miam !
Nous lui disons tous merci
D'être aujourd'hui réunis
En ce jour à la Cotell'rie.**

**2. Y'a 2 ans qu'Athanase est là, oui déjà !
Il nous a partagé sa foi oui ma foi !
Par lui nous avons appris
A découvrir son pays
Son très cher Burkina Faso**

**Pour avoir partagé sa joie Ah ah !
Fêté son jubilé d'argent En en !
Nous lui disons tous merci
D'être aujourd'hui réunis
En ce jour à la Cotell'rie.**

**3. Voilà qu' vous allez nous quitter Hé hé hé !
Pour partir vers d'autres contrées Hé hé hé !
Par vous nous avons appris
A être de vrais amis
Qui somm's tous unis pour la vie.**

**Pour avoir partagé nos joies Ah ah !
Sans oublier nos grandes peines
Nous vous redisons merci
D'être aujourd'hui réunis
En ce jour à la Cotell'rie.**

**4. Le Père Frank Viel va arriver Hé hé hé !
Il va nous partager sa foi oui ma foi !
Par lui nous allons poursuivre
Le chemin de l'Évangile
Et être les témoins du Christ.**

**Pour vos belles missions à Ernée et Grez
Vivez en paroisse la fraternité
Soyez des témoins fidèles
Et surtout pensez à dire :
« Qu'est-ce qu'on est vraiment bien ici ! ».**